

التاريخ : 18 يناير 2017
الإشارة : NREC/CEO OFF-SA/2017/L 59

المحترمين

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية
دولة الكويت

تحية طيبة وبعد ،،

انعقد اجتماع مجلس إدارة الشركة الوطنية العقارية ش.م.ك. (عامة) الأول لعام 2017 في تمام الساعة الثانية من بعد ظهر يوم الأربعاء الموافق 18 يناير 2017. وبناء على استراتيجية الشركة، أوصى مجلس الإدارة بالترتيب للحصول على مديونية إضافية بمبلغ لا يتجاوز 60 مليون دينار كويتي وذلك لمواجهة متطلبات المشاريع الاستثمارية الحالية للشركة، مع منح المقرض حق خيار رسملة القرض الى أسهم جديدة في رأسمال الشركة. كما أوصى المجلس أيضا بزيادة رأس مال الشركة لهذا الغرض. وتخضع توصيات مجلس الإدارة بشأن رسملة الدين وزيادة رأس المال للتوافق مع المتطلبات القانونية والرقابية والموفقات المسبقة للجهات الرقابية وكذلك موافقة الجمعية العامة غير العادية لمساهمي الشركة.

The Board of Directors of National Real Estate Company KPSC (the "Company") held its first meeting for 2017 on Wednesday, 18 January 2017 at 02:00 p.m. Based on the business strategy, the Board recommended to arrange for additional debt not exceeding KWD 60 million to meet the Company's commitments for current projects and to grant the lender the option to capitalize such loan through new shares in the Company's capital. The Board also recommended to increase the share capital of the Company for this purpose accordingly. The Board's recommendations of the capitalization of debt and the capital increase are subject to compliance with regulatory requirements and prior approvals of regulators as well as the Extraordinary Shareholders' Assembly.

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والإحترام ،،،،



رئيس مجلس الإدارة
فيصل جميل سلطان العيسى